

Anfang November erscheint:

WOLFGANG HOFFMANN-HARNISCH



*Die  
Große Katharina*

DIE GESCHICHTE EINER KARRIERE

In der umfangreichen „Katharina“-Literatur — voran ihre eigenen Memoiren, dieses Zweckmäßigkeitswerk einer weit vorausschauenden Frau — gibt es kaum Biographen, die versucht hätten, die Große Katharina nicht im Spiegel dieser Memoiren zu sehen und zu schildern. — In seinem neuen Roman schließt Hoffmann-Harnisch diese Lücke. Ein neues und aufschlußreiches Bild dieser fast abenteuerlichen Karriere entsteht vor uns, wie schon in „Lord Clive“ und in „Manitus Welt versinkt“, bunt und bewegt, von der großen inneren Spannung beseelt, die ein solcher Stoff verlangt.

MIT 16 BILDТАFELN • GANZLEINEN RM 7.50

DREI MASKEN VERLAG BERLIN

